

# Vom »Ende der Erde« dauert es elf Stunden bis Schramberg

Zehn Schüler aus Concarneau zu Gast in der EJS / Empfang im Rathaus / Udo Neudeck stellt die Bach-na-Fahrt vor

Von Lara Kiolbassa

**Schramberg.** Sie sind elf Stunden gefahren, bis am Freitagabend endlich das Schramberger Ortschild erreicht war.

Gestern Vormittag wurden die zehn Schüler aus Concarneau im Süden der Bretagne im Département Finistère mit ihren zwei Lehrerinnen von OB-Stellvertreter Udo Neudeck im Rathaus empfangen.

Neudeck begrüßte die Neuntklässler der Erhard-Junghans-Schule und ihre Austauschschüler im Namen des leider verhinderten Oberbürgermeisters Thomas Herzog und stellte einige Schramberger Firmen, Schulen und Vereine vor. Stolz war er vor allem auf die niedrige Arbeitslosenquote in Schramberg.

Den Stadtteil Waldmössingen verglich er sogar mit dem kleinen unbesiegbaren Dorf aus den Asterix und Obelix Erzählungen in der Bretagne, was alle zum Lachen brachte. Auch die Bach-na-Fahrt kam nicht zu kurz und Udo Neudeck betonte, was für ein großes Event die Schramberger Fasnet sei. »Es ist uns eine Ehre im Rathaus empfangen zu werden. Wir finden es jedes



Die Schüler der Erhard-Junghans-Schule mit ihren französischen Austauschschülern aus der Bretagne nach dem Empfang im Schramberger Rathaus. Foto: Kiolbassa

Jahr sehr nett.« So die Lehrerin der Austauschschule.

Das Wochenende haben die Schüler gemeinsam mit ihren Gastfamilien verbracht. Nachdem Besuch im Rathaus gibt es eine Rallye durch die Schramberger Talstadt. Im

Laufe der Woche stehen eine Schwarzwald Tour nach Triberg, ein Besuch bei Hansgrohe und den Vogtsbauernhöfen auf dem Programm.

Die Schüler werden gemeinsam einen Tag nach Stuttgart fahren und das Mer-

cedes-Benz-Museum besichtigen. Auch ein Ausflug an den Bodensee ist geplant.

Einen Vormittag lang werden die Franzosen gemeinsam mit ihren deutschen Austauschschülern den Unterricht besuchen, um das deut-

sche Schulsystem näher kennen zu lernen.

Am Freitag treten die Schüler und ihre Lehrerinnen wieder die Heimreise an. Der Rücktausch nach Concarneau ist für April oder Mai nächsten Jahres geplant.